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子様です。ようこそお越し下さいました。どうぞゆっ

くりお寛ぎ下さい。松田様には後ほど卓話をしていた

だきます。

さて毎年のことですが今年も「日展」が11月2日か

ら上野の東京都美術館において24日までの会期で始ま

りました。作家の仕事は制作する事が第一ですがもう

一つの仕事として芸術活動の啓蒙ということがありま

す。展覧会開催は芸術文化の啓蒙活動です。私はこれ

をロータリー活動の職業奉仕と位置付けています。自

分の職業の充実がロータリー活動そのものであると先

日ガバナーとも話をいたしたところです。 「日展」を

開催し皆様に見て頂くことが職業奉仕です。

今年の第38匝旧展は官展としてはじまりました「文

展」から数えて99回目になります。そして長く使用し

てきました東京都美術館での最後の「日展」になりま

す。来年からは六本木の新国立美術館に移ります。第

100回記念展からは黒川紀章先生設計の新しい美術館

でスタートをします。

「日展」という美術展は日本独特のもので同じよう

な美術展はアメリカにもヨーロッパにもありません。

サロン・ ドー|､ンヌとかビエンナーレ、 l、リエンナー

レ、あるいはル・サロンといった言葉を耳にされたこ

とがあると思いますが内容は全く違います。各々に意

義がある訳ですが「日展」はその継続性からいっても

世界の美術展のなかで特別な存在です。第一科日本

画、第二科洋画、第三科彫刻、第四科工芸美術、

第五科書道、といったジャンル分けも一つの展覧会

としては世界に類を見ません。日本人の柔軟性、多様

性が発揮されているのかもしれません。世界の文化を

なんでも飲み込み､消化し自分のものにしていく能力、

そして新しいものを生み出し優れたものを次々とデザ

インし創り出し発表し、世の中をリードして行く力な

ど、日本人には素晴らしい能力があります。純粋美術

の世界だけではなく、あらゆる分野で大きく羽ばたい

ていける可能性があります。その可能性の一端を「日

展」という展覧会で少しでも示すことが出来ればと

願っています。今年は全国6会場、京都、名古屋、大

|仮、鳥取、富山、福岡の各都市を巡回します。名古屋

展は平成19年1月24日から2月18日まで愛知県美術館

ギャラリーです。どうぞお楽しみ下さい。
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囮"我等の生業”

囮ビジター紹介 1名

唾ゲスト紹介名古屋市総合リハビリテーション

理事長 小嶋 勝様

職能開発課長松田妙子様

牧野登志子さんゲスI、 大蔵千穂様

圏出席報告

会員 60 (57)名 出席 41名

出肺率 71.93％

前々回 10月31日（修正出席率) 96.43%

｜吉田幹事報告’
1．本日例会終了後、理事役員会を開催いたしますの

で、理覗役員の方は2階オーキットルームにお集ま

りください。

2. 18日･ 19日の地区大会に登録されました方はお忘

れの無い様、御出席ください。

｜山本会長挨拶’
11月も半ばを迎え街にはジングルベルが流れクリマ

スツリーが飾られる季節となりました。久しぶりに挨

拶させていただきます。約一ヶ月間、ホテル暮らしを

しておりましたがやっと名古屋に帰り元の生活に戻り

ました。その間、皆様にはいろいろとお世話になりあ

りがとうございました。諸行事とも滞りなく進行して

いるようで皆様に感謝いたします。

川浦さん、入会おめでとうございます。あらためて

お祝い申し上げます。親睦第一に皆さんと楽しくロー

タリー活動をお願いします。
じ,k けん

本日のビジターは北RC･徐堅様、牧野会員のゲ

スト ・大蔵千穂様です。お客様は名古屋市総合リハビ

リテーション・理事長小l1鳴勝様と開発課長松田妙

へ
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『共生』symbiosis会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。



とができますし、中には、その人に配慮して始められ

た仕事上のルールが他の人にとっても有益であること

が分かり、全体の効率化に結びついた例もあります。

皆様の企業で行っている仕事も、細分化したり特化

することによって、 ‐|一分障害を持つ方ができる仕事を

作り出すことができます。私共は障害者に対して支援

を行うと共に、そうした企業に対するお手伝いもさせ

て頂いておりますので、障害者雇用に関心をお持ちの
皆様は、是非気軽に声をかけてください。

“障害者の雇用を進めるために”
名古屋市総合リハビリテーション

職能開発課長松田妙子様

囹講演
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囮ショートスピーチ会員渡遡源市君(7日分）

糖尿病は、 20世紀になるまで不治の病でした。糖尿

病の原因がインスリンというホルモンの不足であるこ

とが解明され、 インスリンが注射薬として臨床応用さ

れるようになって初めて糖尿病は助かることのできる

病気になりました。

しかし医療技術の進歩にもかかわらず、糖尿病患者

さんはどんどん増加しています。40歳以上の6人に一

人が糖尿病と言われる時代、糖尿病にならない予防的

な意識改革が重要になってきています。

スライドでは血糖コントロールが不良なほど網膜症

(合併症）の患者さんが増えること、血糖コントロー

ルをがんばれば合併症を減らすことができることを示

しました。網膜症のほかに腎障害、神経障害、心血管

障害といった合併症も血糖コントロールの強化で発症

率を減らせることが明らかになっています。
血糖コントロールには3本の柱があります。一つは

食事療法、二つ目は運動療法、そして三つ目に薬物療

法です。糖尿病でない皆さんには日常生活のすごし方
で工夫・介入をしていただきたいと思っています。生

活習慣改善のほうが薬を使うよりも糖尿病発生率を抑

えたという調査もあります。皆さんが日常の中で工夫

していることを披露しあい・共有し、糖尿病を含めた

生活習慣病予防にお役立ていただきたいと願ってい

ます。

秒

身体・知的・精神の障害を持った「障害者」の総計
は日本国民全体の5％に上り、最近はそれ以外にも自

閉症などの発達障害や交通事故の後遺症などによる高

次脳機能障害も障害者に位置づけられています。彼ら

の願いは働いて自立した生活を営み、社会の役に立ち

たいということですが、現在働いている障害者の割合

は50％前後で、就業先は障害者作業所等が半分以上を

占め、民間企業の雇用率は1.5％と低率です。これに

は、働きたくてもどうすれば良いのか分からず自信の

ない障害者側と、雇いたくても適当な仕事が見当たら

ず、安全面や設備に対して配慮しづらい雇用者側、双
方に壁が生じている現状があります。

そこでどうするかですが､やはり企業・障害者間だけ

で解決しようとすることに無理があります。その両者
をつなぐためにあるのが､就職斡旋の「ハローワーク」

と我々のような「支援機関」や「障害者雇用促進制度」
で、 これらの機関や制度をうまくご利用頂けば、企

業・障害者双方の不安材料を取り除くことができます。
また、 ここで皆様にお願いしたいのは、障害者を雇用

する際は社長様などトップの方がその方針を明確に打
ち出して頂き、会社全体でバックアップして頂くこと

です。そうすることでその人も立派に勤務をこなすこ
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寒くなりました皆様お風；
されませんように 〉
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; ('1月14日分）
＞服部正夫

油田 弘佑
在田 忠之
二村 聰
林 昭－
伊藤健文
樫尾 富二
小林 明
小杉 啓彰
牧野登志子
松居敬二
三好 親
佐野 寛

足立 一郎
藤田千津子
萩原喜代子
池森 由幸
伊藤三津子
川端 圭
紺矢 寛朗
黒須アイ子

棚木 充明
宮尾 紘司
西川 豊長
鈴木 正男
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;l1月6日新事務所に移転しまし
〉た場所は栄ラシックの西南角
〈グッチのビルの3階です近くに
；お越しの折はお立ち寄り下さい
：眺望抜群1 1シャンパン冷やして
；お待ちしております
;黒野 貞夫
〉 22日から松坂屋特選画廊にて個
ミ展をしますご案内状を受付にお
；きますお帰りにどうぞ
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(11月7日分） 皆様の友情に感謝します 佐野 寛鈴木正男
加藤重雄 油田 弘佑足立一郎 鈴木理之谷口 優
10月26日に孫が36009で産まれ 萩原喜代子 林 正路 和田 正敏吉田 玄
ました良介と言います 林 昭一 池森 由幸 秋らしくなってきました
山本英次 伊藤健文伊豫田博明 二村 聰
これから年末、年始、春と親睦 樫尾 富二 川浦 忠 会員誕生日祝い

行事が続きます多くの御参加を 小林 明 小杉啓彰 舎人経昭
お願いします 黒須アイ子牧野登志子 夫人誕生日祝い
山本 眞輔 松居敬二宮尾 紘司 ｜ 合計 ｜
ホームクラブ御無沙汰しました 三好 親奥村彰司 | 60.000円 ｜
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’次回例会 平成18年11月28日(火） 友愛の日
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